



Estudiantes de O'Higgins son reconocidos por Trayectorias Educativas

Con la presencia de la SEREMI de Educación, Alyson Hadad; el Delegado Presidencial Regional, Fabio López Aguilera; el Gobernador de O'Higgins, Pablo Silva Amaya y la Rectora de la UOH, Fernanda Kri, se realizó un desayuno de reconocimiento a jóvenes provenientes de diferentes comunas de la región tras ser reconocidos con la entrega de la Distinción por Trayectorias Educativas.

"Este es el tercer año que como Gobierno hacemos entrega de las Distinciones a las Trayectorias Educativas



- DTEs - lo cual implica un cambio de perspectiva respecto a lo que se considera como mérito y permiten reconocer no sólo el puntaje obtenido; sino

que también la trayectoria de quien obtiene un buen rendimiento en estas pruebas, el desempeño durante la Enseñanza Media y, además, el contexto del cual provienen las y los postulantes", indicó la SEREMI Alyson Hadad.

Cabe recordar que, durante los últimos años, el Sistema de Acceso a la Educación Superior ha ido presentando cambios para hacer de éste un proceso más equitativo y justo. Durante la Admisión 2025 las y los jóvenes podrán postular con cualquiera de las 4 últimas rendiciones: PAES invierno y regular 2023 y PAES invierno y regular 2024.

Tras el encuentro, el Delegado Presidencial Regional, Fabio López Aguilera, manifestó: "Hemos terminado un desayuno junto con distintos jóvenes de nuestra región que han sido reconocidos por su Trayectoria Educativa, acompañados de sus padres quienes estaban muy orgullosos y también estuvimos acompañados del Gobernador Regional, la rectora y vicerrector de la Universidad de O'Higgins más los seremis de Educación y Gobierno, en donde pudimos compar-

tir y escuchar cuáles son sus deseos y aspiraciones, pero lo importante es que se reconoce cuál ha sido su trayectoria académica más allá del buen puntaje que obtuvieron en la PAES".

Por su parte, la rectora de la Universidad Estatal de O'Higgins, Fernanda Kri Amar, señaló: "Creo que es muy importante y necesario que reconozcamos a los estudiantes y a sus trayectorias educativas; tanto como les va en la PAES, pero también al esfuerzo que han desarrollado durante todo su período escolar y estos jóvenes han demostrado gusto por el estudio, participación en actividades, todas condiciones que hay que valorar. El llamado es a postular informadamente, en la Universidad de O'Higgins, por ejemplo, tenemos una gran cantidad de cupos especiales para Mujeres Científicas, estudiantes en situación de discapacidad, deportistas destacados, etc. Desde la UOH queremos formar a los jóvenes de la región para que se formen en profesionales que después se queden trabajando acá y contribuyan al desarrollo local".

IMPRESIONES
 - Máximo Vera, Colegio Quimahue (Rancagua)
 - DTE Categoría Territorios

"Estoy muy agradecido por esta invitación y también muy contento por haber conseguido esta distinción. Agradezco a mi familia quienes me han apoyado en todo este proceso. Veo mi futuro brillante, pero también es incierto, pero tengo fe que en el futuro cercano si hay inconvenientes, cuento con las herramientas para poder superar lo que venga y avanzar en la vida".

- Diego González, IRFE (Santa Cruz) - DTE Categoría Territorios

"Recibir dos DTE fue una gran y bonita sorpresa que me llenó de mucha alegría saber que con lo que logré me daba para entrar tranquilamente a la carrera que quiero: Medicina en la UC".

- Victoria Moya, Liceo María Auxiliadora (Santa Cruz) - DTE Categoría Territorios

"Este reconocimiento fue muy bonito, el desayuno estuvo rico y buena la compañía (...). Ahora mi desafío es estudiar Derecho y adaptarme a Santiago, creo yo, por-

que no conozco a nadie ni tengo familia allá, entonces va a ser un poco complicado".

- Valentina Sánchez, Liceo Técnico (Rancagua) - DTE Categoría Modalidad de Enseñanza.

"Hoy me invitaron a un desayuno junto a mis padres por el reconocimiento a Trayectoria Educativa que obtuve. Me gustaría estudiar Medicina, yo postulé para entrar a la UOH y mi principal desafío será el primer año de nivelación, pues al venir de un liceo TP no tengo las mismas competencias que otras estudiantes, pero yo creo que es alcanzable y de verdad estoy muy contenta".

Durante el encuentro, las y los estudiantes estuvieron en compañía de sus padres; una de ellas, Sara Urrea, se mostró visiblemente conmovida y comentó: "Efectivamente estoy muy emocionada y orgullosa por la trayectoria de mi hijo, quien ha sido competente porque él es muy responsable y eso me pone feliz. En relación al desayuno, agradecida de la invitación y que reconozcan el esfuerzo de los jóvenes es algo que a ellos los alienta para continuar luchando".